

José Entrena recibe el premio Alfonso Varela de la DOP Poniente de Granada por su apoyo al sector olivarero

viernes 24 de marzo 2023



El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha recibido hoy el premio Alfonso Varela que concede la Denominación de Origen Poniente de Granada en el marco de los Premios a los Mejores Aceites de Oliva Virgen Extra, que alcanzan este año su XIX edición. El presidente ha sido reconocido por su labor al frente de la institución provincial en apoyo al sector olivarero, a las cooperativas y al conjunto del sector agroalimentario.

Durante el acto, que se ha celebrado en Montefrío, Entrena ha estado acompañado por el presidente del Consejo Regulador de la DOP Poniente, Francisco Marino, la alcaldesa de Montefrío, Remedios Gámez, y la delegada de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Celia Santiago, además de numerosos representantes del sector oleícola de la comarca y del conjunto de la provincia.

El presidente ha agradecido esta distinción y ha destacado “el magnífico trabajo de los profesionales, de las almazaras registradas en la comarca” y ha asegurado que la modernización de los equipamientos “está permitiendo avanzar de forma extraordinaria”. en los últimos años en la calidad del producto”.

